



洗心の松

# 揺籃だより

令和6年度 藤井小学校だより 6月号

(文責：校長)



揺籃の藤

教育目標：豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供  
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

## 6年生が修学旅行に <鎌倉・横浜でたくさんの思い出ができました>

5月16日(木)17日(金)、6年生6名が修学旅行に行って参りました。電車での移動でしたが、周りの様子をよく見て、マナー良く行動することができました。夜の横浜中華街や朝の山下公園の散策など、小規模ならではの素敵な体験もでき、子供たちは、小学校生活の良い思い出をつくることができましたようです。保護者の皆様、ありがとうございました。



鶴岡八幡宮にて



高德院にて



江ノ電に乗って



横浜中華街 関帝廟にて



夕食は中華料理



朝の横浜 山下公園散策

### 児童の感想より

- 1日目のお昼は、おいしいお肉を食べられて大満足でした。スイーツも食べたいと思ったけれど満足すぎて食べられなかったです。楽しい修学旅行でした。
- 2日目は、時間に遅れることなく行動できました。昨日のことを反省し、生かせたと思います。そして、最高の思い出ができました。
- トラブルもありましたが、気持ちを切り替えて、楽しく安全にできたのでよかったです。とても疲れましたが、二日目の朝、きちんと起きられて安心しました。
- 八景島シーパラダイスでは、お金の使い方を工夫しました。電車の中で、ちょっとうるさくしてしまったので、直したいと思いました。
- 八景島では、ショーを見たりアトラクションに乗ったりして良かったです。マナーやルールをしっかり守れたので楽しかったです。
- 自由行動では、銭洗弁財天に行きました。3人で協力し、道に迷わずにいけたので良かったです。鶴岡八幡宮を正面から見ましたが、とてもきれいでした。

## 田植えをしました

朝の大雨が嘘のように、田植えの時間には雨がすっかりやみ、心地よい風とともに田植えをすることができました。本年度も、多くの方々の支援があつての開催です。

田植えを目の前にドキドキで、山川真一さんや柏崎弘貴さんの説明を聞いて開始。上学年が下学年をフォローしながら行いました。田の中を上級生や先生と手をつないで歩く児童や、わざとよろめいて歩くお茶目な児童など様々でしたが、苗はしっかりと植えることができました。

美しい稲穂を垂れるまで半年弱ありますが、興味をもって観察することや、日頃正しいマナーで（お箸・茶碗の持ち方）感謝しながら食事することなど、指導していきたいと思ひます。



## 学校運営協議会開催！

この協議会は、学校と保護者、地域住民等とが互いに信頼を深め、一体となって学校運営の改善や児童の健全育成に取り組むことを目的としています。協議会長には、引き続き、荒川清様が就任してくださいました。

授業を参観後、本校の子供たちの様子や学校の教育活動について、いろいろな立場から意見を出し合いました。子供たちの一生懸命学習する様子や児童一人一人を大切にしながら展開する授業に、お褒めの言葉をいただきました。

「鉛筆を正しく持てない子や姿勢が崩れている子が多いということ」「ふれあい週間があるが、スマホやゲーム使用については、家族が手本となって節度を守らなければ」などの話題が出ました。

この協議会を生かし、家庭と地域と連携をとりながら、「笑顔あふれる学校」を目指します。



## 自分に挑戦、記録に挑戦

6月5日に壬生町陸上記録会が行われました。5・6年生と4年生の希望者が1ヶ月ほど、放課後に練習を行ってきました。当日出場した5・6年生は、今までの記録を更新したいと、皆全力で臨み、好成績を残しました。ご支援ありがとうございました。

入賞者は、以下の通りです。

- ・男子100m 6年 山中 春太さん
- ・男子200m 6年 妙島 伶唯さん
- ・男子走り幅跳び 6年 星野琉輝亜さん
- ・男子走り高跳び 6年 高橋 悠人さん



★今年度も、地域の皆様から消毒液や野菜苗をいただいております。感謝して、活用させていただきます。ありがとうございます。

★朝から日差しが強く、気温が高い日があります。天候に合わせ、傘さし登校を推奨いたします。壬生町では6月17日～9月30日を実施期間としています。

学校のホームページです。ぜひご覧ください。

